



ARCHIVO

VIVIENDAS CERCANAS A LA PLANTA DE ENAP, EN HUALPÉN.

## Cuentas de la luz serán más baratas en Hualpén gracias al subsidio

Hualpén se sumó ayer a las seis comunas del país que cuentan con un subsidio que permitirá disminuir las cuentas de la luz.

“Es un trabajo que empezamos a desarrollar en mayo cuando nos enteramos de este beneficio. Sabíamos que Hualpén, con su planta termoeléctrica que contribuye al sistema interconectado, cumplía con los requisitos”, dijo el alcalde de Hualpén, Miguel Rivera.

“Este subsidio es un paso importante para dignificar a la gente de Hualpén y esperamos que las empresas en la comuna adopten procesos productivos más limpios para reducir la contaminación”, añadió.

“Este subsidio reconoce una situación anómala que debe corregirse, situando a Hualpén en el proceso de transición jus-

# 35

**mil viviendas y pymes de Hualpén se verán beneficiadas con el subsidio eléctrico.**

ta. Sin embargo, Enap debe asumir un rol activo en mejorar sus procesos productivos utilizando energías limpias para garantizar un ambiente sano y digno para los habitantes de Hualpén”, añadió el senador Gastón Saavedra.

“Este es un logro significativo para Hualpén. La inclusión en este subsidio refleja el compromiso del gobierno con la justicia social y ambiental. Esperamos que el descuento en las cuentas de luz se refleje a partir de octubre”, destacó la seremi de Energía, Daniela Espinoza. ☺